



Umfrage | Nutzen digitaler Lösungen für die Agrarökologie

Das europäische Projekt Path2DEA zielt darauf ab, Agrarökologie durch Digitalisierung zu ermöglichen.

Daher richtet sich unsere Befragung auch ganz bewusst an die Anwender:innen und Nutzer:innen, einschließlich Berater:innen und Verbände, denn alle nutzen oder profitieren von digitalen Tools in unterschiedlicher Weise. Doch wie können digitale Tools die Agrarökologie voranbringen und was sind Hindernisse bisher?

Die Teilnahme dauert ca. 15 Minuten.

[Ich bin Landwirt:in](#)

[Ich bin Berater:in](#)

[Ich bin Teil einer Erzeugerorganisation/eines Verbands/einer Genossenschaft](#)

Bitte beantworten Sie den Fragebogen aus Ihrer praktischen Erfahrung heraus. Unser Ziel ist es Empfehlungen herauszuarbeiten, die es ermöglichen, die digitalen Tools speziell für den Einsatz im Bereich der Agrarökologie anzupassen bzw. in Zukunft schon beim Designprozess die speziellen Anforderungen im Bereich Agrarökologie aus einer nutzerzentrierten Perspektive heraus zu berücksichtigen. Ihre Antwort wird völlig anonym und vertraulich behandelt. Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Mitarbeit.

Bitte füllen Sie diese Umfrage bis spätestens 31. August 2023 aus. Die Ergebnisse werden im Januar 2024 auf <https://www.path2dea.eu/> verfügbar sein. Sie können sich auch für unseren Newsletter anmelden. Wenn Sie Fragen zu dieser Umfrage haben, können Sie sich an folgenden Kontakt wenden: [Evelyn Reinmuth](#)

Mit freundlichen Grüßen,

Für das PATH2DEA-Team

PATH2DEA wird von der Europäischen Union (Grant Nr. 101060789) und dem Schweizer Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation (SBFI) (Grant Nr. 22.00535) mitfinanziert.